

Medienmitteilung

INTERSKI KONGRESS, USHUAIA, ARGENTINIEN

Top Resultate am grössten internationalen Treffen der Schneesportlehrer

Belp/Ushuaia, 14. September 2015 – Die Schweizer Delegation feiert am Interski-Kongress 2015 in Ushuaia, der südlichsten Stadt Argentiniens und Hauptstadt des Feuerlandes, die hervorragenden Resultate des Swiss Snow Demo Teams.

Starkes Swiss Snow Demo Team an den internationalen Wettkämpfen

Neben dem internationalen Austausch wurden am Interski-Kongress in Ushuaia auch Wettkämpfe durchgeführt. Das Swiss Snow Demo Team konnte im Riesenslalom und in der Nationenwertung brillieren. Im Riesenslalom der Herren erzielte Alex Taugwalder den zweiten Rang. Mit Rang 5 und 7 zeigten auch Demian Franzen und Stefan von Känel top Leistungen. Bei den Frauen erreichten die Schweizerinnen Nadine Grünenfelder und Céline Arnold die Ränge 3 und 4. In der Nationenwertung belegte das Schweizer Team Rang 2 hinter Italien und vor Deutschland.

Den Interski-Parallelsalom, welcher in gemischten Nationen-Teams gefahren wurde, gewann das Team 4 (SUI, SUI, KOR, HUN), mit den Schweizern Céline Arnold und Kilian Weibel.

Shows und Präsentationen zur Weiterentwicklung des Schneesportes

Neben den Wettkämpfen trugen die verschiedenen Demo Teams eindrucksvolle Formationsfahrten vor. Auch Shows im Snowpark und auf der Langlaufloipe standen auf dem abwechslungsreichen Programm. Umrahmt wurde der 6-tägige Kongress mit Vorträgen und Workshops zur Weiterentwicklung des Schneesportes. Jede Nation hatte die Möglichkeit ihre vorbereiteten Themen in Workshops vor Ort an die anderen Nationen zu vermitteln und ihre Ideen vorzustellen.

Samnaun Austragungsort der ISIA WM 2017

Nebst den Aktivitäten auf der Skipiste fanden auch wichtige Versammlungen von den internationalen Verbänden ISIA (International Ski Instructor Association) und IVSI (Internationaler Verband der Schneesport-Instructoren) statt. Wir sind stolz, dass die Schweiz mit Samnaun die nächsten Weltmeisterschaften durchführen darf!

Interski Konferenz und Wahl Austragungsort 2019

Erich Melmer wurde erneut als Interski Präsident für die nächsten 4 Jahre gewählt. Als Austragungsort für den nächsten Interski-Kongress wurde Pamporovo (Bulgarien) gewählt.

Informationen und Resultate des Interski-Kongress 2015

Alle Highlights der Schweizer Delegation finden Sie auf der Website von Swiss Snowsports. Links mit weiterführenden Informationen:

- Interski-Kongress: www.interski-2015.org – offizielle Website
- Swiss Snowsports: www.snowsports.ch – Bilder / [Informationen des Swiss Snow Demo Teams](#)
- Facebook: www.facebook.com/snowsports.ch

Interski-Kongress als Startschuss in die Wintersaison 2015/2016

Der Interski-Kongress in Ushuaia war der Auftakt in die kommende Wintersaison. Am Swiss Snowsports Forum stehen die Athleten des Swiss Snow Demo Team im Oktober erneut im Einsatz. An diesem von Swiss Snowsports organisierten Kurs nehmen 300 qualifizierte Schneesportausbilder verschiedenster Ausbildungsorganisationen teil. Diese Experten treffen sich, um die neusten Erkenntnisse zu diskutieren und die Bereiche Pädagogik, Methodik und Technik weiter zu entwickeln.

6.8.2015/AS

Das Swiss Snowsports Forum ist gleichzeitig Kadervorkurs für die Fortbildungskurse, welche von über 5'000 Schweizer Schneesportlehrer jährlich absolviert werden.

Ihre Kontakte:

SWISS SNOWSPORTS

Riet R. Campell

Direktor/ Präsident ISIA

Tel. +41 31 810 41 11

riet.campell@snowsports.ch

SWISS SNOWSPORTS

Gaby Mumenthaler

Vize-Direktorin/ Leiterin Marketing

Tel.: +41 31 810 41 17

gaby.mumenthaler@snowsports.ch